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Top 8 Beratung über die Kostenstelle - Strand EB Kurverwaltung

Der Kostenpunkt wird diskutiert und Herr Schulz sieht keine Möglichkeiten ohne Qua-
litätsverlust Kosten zu sparen. Er könne lediglich an den Personalkosten für Rettungs-
schwimmer sparen, dies würde jedoch keinen Sinn machen, da Ückeritz schon das 
Problem hat genügend Rettungsschwimmer zu finden. 

Herr Lewerenz wünscht sich eine bessere Vorbereitung die übersichtlicher ist.

Herr Krause merkt an, wenn man nichts einsparen kann sollte überlegt werden wo 
man noch Geld verdienen könnte.  

Der Punkt wird ohne Ergebnis geschlossen.


